

Assemblée générale le 6 mars 2009 à Auch

Le SYNDICAT DES CHEVAUX DE TRAIT du GERS s'est réuni en assemblée générale le vendredi 6 mars dernier à la Maison de l'Agriculture à Auch afin de faire le point sur les activités et le compte rendu financier pour l'année 2008.

Un hommage a été rendu à Roland CAUMONT qui nous a quitté.

3^{ème} place parmi les syndicats de Midi-Pyrénées présents),

- le renouvellement du tiers sortant des administrateurs, pour ce qui est de MM. CENAC, MENON, TARRIEUX, qui furent réélus à l'unanimité,

- la commercialisation et les problèmes actuels d'approvisionne-



Durant l'assemblée générale, les points suivants ont été abordés :

- les obligations en matière de transport d'animaux vivants,
- le contrat d'objectifs 2009-2013 des Haras Nationaux,
- les manifestations départementales régionales ou nationales (la traction animale qui participe grandement au dynamisme de notre syndicat ; rappelons notamment la finale de concours de labour dans le Maine et Loire et la prestation de nos mousquetaires lors du concours régional en Hte Garonne avec une

ment et de prix pour pouvoir fournir les détaillants, par M. LABORDE , représentant de la C.P.E.

- la réglementation des transports, l'équarrissage des équins,
- un exposé sur l'état actuel de la production équine et son l'avenir par M. André BARBARRA du Haras National de Tarbes.

A la suite de ces différents exposés, la discussion a été ouverte où tous les éleveurs ont pu s'exprimer et se retrouver ensuite autour d'un apéritif convivial servi pour notre conseil d'administration.